

経験したことは、必ず次につながります

6月15日(月)と16日(火)、年長のひまわり組の子どもたちは、七夕の集会に飾るための輪飾りを作りました。

5mm幅くらいの細いキラキラ光るテープを輪にしてつないでいきます。そのつなぐところを両面テープできれいにつなぐのですが、両面テープをはるのには薄い紙をはがす必要があります。そのはがした両面テープを反対の端っこに、はり付けるのです。そうやって輪を5つつないでいきます。それは大人でもちょっと大変な作業です。

折り紙を切って、輪飾りを作るのであれば、糊やホチキスを使った方が、ずっと簡単にできます。でも、ビニルの材料にな



[キラキラ光る輪飾りを作ります]

ったら、糊は使えませんし、プラスチックのケースなどはホチキスで止めることはできません。ですから両面テープを使えるようになれば、制作活動の幅は大きく広がります。

そして、何よりもそういう面倒な細かな作業を通して、次第に子どもたちは指先を器用に使うようになっていきます。細かく面倒な作業にも最後まであきらめないうで取り組めるようになっていきます。一度経験したことは、その後の活動に必ずつながっていきます。

そういうことはなかなか目に見えにくいのですが、先生方はそういう保育を、意図的・計画的に進めています。

この子どもたちが、次にどんなものを作るのかとても楽しみです。

新しいスタイルの保育参観

先にお知らせしたように、今年度の1回目の保育参観を下記のとおり実施します。

新型コロナウイルス感染症予防のため、参観の時間帯を午前中いっぱいとして、その中で10分間、参観していただくことにしました。幼稚園としても、これまでの保育参観の在り方を見直し、午前中の保育をすべてオープンにしました。ご理解と御協力をお願いします。

令和2年度 第1回保育参観

- | | | | |
|-------|---|----------|------------|
| ○ 日時 | 年少ちゅうりっぷ組 | 6月24日(水) | 8:30~11:10 |
| | 年長ひまわり組 | 7月1日(水) | 8:30~11:30 |
| ○ お願い | ・この時間帯の中で、10分間の参観とします。
・マスクの着用、手指の消毒をお願いします。 | | |